
ATA 05.2022
Data: 07/02/2022
Horário: 18h00
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Giovanna L. Klein

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Hanna Thayrine M. Souza

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda
R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna L.
Klein; Hanna Thayrine M. Souza; Jessica Carvalho; Julia
W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M.
Dotto; Rafaela Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L.
Beier.

1. Ausências: Não houve ausências

2. Faltas: Não houve faltas

3. Justificativa Ausências: Não havia justificativa de ausência para ser analisada.

4. Aprovação ATA 03/2022 e 04/2022: Aprovadas.

5. Atualizações: O petiano Arthur relatou que viu as alterações da Tutora Luísa do artigo
Xerostomia e do projeto Odontologia no Esporte, fez uma reunião com a petiana Vitória
para fazer os ajustes no artigo Xerostomia e entrou em contato com a petiana Hanna
para ajudar nesse trabalho. A petiana Camila deu continuidade na escrita do artigo da
Covid, fez uma nova solicitação de certificados ao CPD do fala acadêmico do Mateus,
entrou em contato com a Valquíria para planejar o desenvolvimento de petianos e pegou
o novo contato do CTE com a Tutora Luísa. A petiana C. Eduarda viu as alterações no
projeto Odonto do Esporte e começou a leitura dos materiais para a revisão sistemática
que a petiana Rafaela encaminhou. A petiana Gabrielle participou da reunião do projeto
circulação na terça e da reunião da revisão de literatura com as petianas Julia, Jéssica e
Hanna. A petiana Giovanna atualizou a planilha de organização do Desenvolvimento
dos Petianos, disponibilizou a ATA 04/2022 para revisão do grupo, entrou em contato
com a palestrante Joceline para o Desenvolvimento dos Petianos e preencheu a planilha
individual do mês de dezembro. A petiana Hanna relatou que viu e fez as alterações
necessárias no projeto Odontologia do Esporte e encaminhou o documento aos outros
responsáveis pelo projeto, alterou sua parte da revisão de literatura e participou da
reunião na sexta-feira com as responsáveis Jéssica, Julia e Gabrielle. A petiana Jéssica
informou que participou da reunião da revisão de literatura e da reunião do informativo.
A petiana Júlia informou que participou da reunião do projeto circulação, da reunião da
revisão de literatura e do informativo. Ainda, a petiana entrou em contato com a Pamela
para realizar o desenvolvimento de petianos. A petiana Luana conversou com a dentista
Gisele sobre o desenvolvimento de petianos, fez a leitura do edital da seleção e



participou da reunião da seleção com as petianas Marina, Rafaela e Renata. O petiano
Luiz informou que leu o projeto odonto do esporte e deu sua opinião e entrou em contato
com seu amigo Bruno para realizar o desenvolvimento de petianos. A petiana Marina
participou da reunião com a Comissão de Seleção e enviou os antigos certificados da
Oficina de Biossegurança para a petiana Camila e grupo do Biossegurança. A petiana
Rafaela expôs que marcou reunião com as responsáveis pela revisão sistemática,
iniciou a leitura de um modelo de revisão e participou da reunião de seleção de novos
petianos hoje pela manhã. A petiana Renata relatou que participou da reunião da
comissão da seleção de novos petianos na quarta passada e começou a leitura de
artigos para a revisão sistemática, enquanto a petiana Vitória participou da reunião do
projeto circulação, entrou em contato com Moirele para o desenvolvimento de petianos,
teve uma reunião com o petiano Arthur para tratar sobre o artigo Xerostomia e realizou
doação de sangue no dia de hoje para o projeto circulação. A Tutora Luísa disse que foi
até o CTE pegar o contato do novo responsável pela coordenação das videoaulas e
encaminhou para a petiana Camila. Ainda, retornou para a petiana Gabrielle a
introdução do projeto e entrou em contato com o professor Bier e Marchiori para solicitar
o contato do professor Paulo Buss.

Pautas e encaminhamentos:

6. Prazos Escritas: A petiana Camila informou que irá aprontar a discussão do artigo da
Covid até o final de fevereiro e para o projeto PNE, irá ler o material até o início de
abril. Quanto ao prazo do projeto Odontologia do Esporte, os responsáveis (Hanna,
Camila, C. Eduarda e Luiz) informaram que realizarão uma reunião durante essa
semana para fazer os ajustes finais do projeto e a partir daí, conseguirão dar um
retorno das próximas etapas. A petiana Jéssica informou que o prazo para conclusão
da revisão de literatura ficou para o final de fevereiro, devido a mudança de tema. Após
as novas definições, a tabela foi atualizada:



7. Retornos Desenvolvimento dos Petianos (palestrantes e datas): a petiana
Giovanna entrou em contato com a palestrante Joceline Cunha para realizar o
desenvolvimento de petianos sobre trabalho em grupo, participação em seleções… A
mesma aceitou o convite. Assim, a petiana está aguardando o retorno da palestrante
sobre a possível data para realização da atividade. A petiana Camila entrou em contato
com a Valquíria (orientada da pós graduação da professora Luísa) e está aguardando o
retorno sobre a atividade explicando sobre pesquisa qualitativa. A petiana Julia



comunicou que conversou com Pamela para realização do desenvolvimento sobre
Noções de design (fontes, cores, enquadramento). A palestrante aceitou o convite,
ficando agendado para 14 de abril (quinta-feira) às 19h. Ainda, a petiana informou que
falou com Izadora Schoninger para um desenvolvimento de petianos teórico sobre
Filmagem, enquadramento, iluminação e som no dia 10 de fevereiro às 18h30min,
ficando definido para essa data. A petiana Luana retornou que o desenvolvimento do
dia 10 de fevereiro teria que ser remarcado, pois os dentistas Gisele e Júlio estavam
muito ocupados nessa data, logo, o desenvolvimento sobre gestão de consultório foi
redefinido para o dia 22 de fevereiro às 19:30. A petiana Vitória informou que o
palestrante Moirele Dutra aceitou o convite de realizar um desenvolvimento de petianos
sobre investimento financeiro para iniciantes. O Grupo sugeriu que a atividade seja
realizada em maio, no horário entre 19/19h30min. Por fim, o petiano Luiz expôs que seu
amigo Bruno ficou feliz com a ideia de realizar um hands-on sobre Filmagem,
enquadramento, iluminação e som, dando foco às práticas com a funcionalidade da
câmera. Entretanto, para tal atividade precisaríamos de uma câmera. Foi montada a
seguinte tabela contendo tema, palestrante, responsáveis, data, horário e situação para
melhor organização da atividade:

8. Encontros dos Grupos PET: A petiana Camila esclareceu que já retornou ao Grupo
PET-Odontologia da Universidade Federal do Ceará (UFC) e ao PET-Odontologia da
Universidade Estadual Paulista (UNESP), dizendo que o Grupo PET-Odontologia UFSM
não tem interesse em organizar a terceira edição do Encontro Virtual PET-Odontologia.

9. Revisão de Literatura (Jéssica): A petiana Jéssica falou que na sexta-feira passada
(04/02/22) teve reunião com as outras petianas responsáveis pela revisão (Hanna, Julia
e Gabrielle) e que já iam entregar para a Tutora Luísa a introdução e metodologia
prontas, mas explicou que durante a reunião conversaram e viram que seria melhor
trocar o tema da revisão, alterando para lesões que se desenvolvem em função da
radioterapia. Assim, justificou que seria necessário estender o prazo de metade de
fevereiro para o final de fevereiro para entrega da introdução e metodologia e que o
pequeno grupo já está na busca dos novos artigos para estruturar o trabalho.

10. Podcast (prof. Luísa): A Tutora Luísa conversou com o professor Bier e Marchiori
solicitando o contato do Professor Paulo Buss. A tutora ainda, pediu a gentileza dos
Professores Bier e Marchiori fazerem um contato breve com o professor informando
sobre as intenções do Grupo PET, a fim de facilitar o contato dos petianos
posteriormente.

11. Informativo (Jéssica): A petiana Julia informou que durante a reunião com a petiana
Jéssica teve a ideia de transformar se não todas, mas algumas entrevistas do
informativo em podcasts, podendo gravar as entrevistas e transformar num podcast



depois. O Grupo achou a ideia excelente e o petiano Arthur, responsável pelo podcast,
se ofereceu para realizar toda edição do podcast e ajudar no que for necessário
durante a entrevista. A Tutora Luísa aproveitou a pauta para sugerir o tema Saúde
global, diplomacia em saúde e qual atuação atual da saúde bucal dentro desse cenário
para um podcast, pois é uma área de trabalho pouco procurada.

12. CTE/Videoaulas (prof. Luísa): A Tutora Luísa informou que foi ao CTE e a funcionária
da segurança passou o contato do Gian, o novo responsável pela coordenação das
videoaulas. A petiana Camila ainda não conseguiu entrar em contato com ele pois
sempre quando tem tempo para falar com o novo responsável já está fora do horário
comercial. Com isso, a Tutora Luísa relatou sua preocupação com o relatório do FIEN,
que precisa ser enviado até o dia 1º de março, e gostaria de gravar pelo menos mais
uma videoaula para somar ao relatório. Assim, pediu para que o grupo responsável por
escrever esse relatório já comece a se organizar (Luana, Camila e C. Eduarda).

13. Recuperação dos InterPETs perdidos (prof. Luísa): A Tutora Luísa informou que
seria importante incluir no regimento sobre quando um petiano perde seu InterPET e
não consegue trocar a tempo com outro petiano, o petiano faltante precisa comparecer
obrigatoriamente no evento do próximo mês. Assim, ficou acertado internamente pelo
grupo.

14. Tabelas mensais: A petiana Giovanna solicitou a pauta para discutir a possibilidade de
mudança no modelo de avaliação, pois acredita que as tabelas mensais não estão
funcionando. A tutora Luísa informou que não tem tempo para ver todas as tabelas e
que concorda em implementar algo que seja prático e que funcione, sugerindo
avaliações internas trimestrais em dia e horário extra. O petiano Luiz sugeriu que cada
petiano realize, na última reunião do mês, um compilado de todas suas atualizações
durante o mês, informando quais foram suas dificuldades e realizações. A Tutora Luísa
sugeriu que os petianos fizessem uma reunião de autoavaliação, dessa forma os
petianos poderiam refletir nos aspectos que foram somados ao grupo e estabelecer
metas para cumprir para o próximo mês, assim a petiana Luana complementou a ideia
sugerindo que no final dessa autoavaliação, os petianos poderiam informar se
conseguiram cumprir o que foi proposto. Após a discussão de todas as possibilidades,
foi unanimidade entre os petianos que a realização de uma reunião seria mais prático
do que enviar um arquivo por escrito, com a realização de uma reunião extraordinária
registrada como relato na próxima reunião administrativa, sem ATA, a fim de garantir
que todos tenham intensa participação. Dessa forma, será realizado uma reunião de
autoavaliação pelos petianos, em que o petiano falará sobre as atividades que esteve
inserido durante o mês e terá espaço para expor a todos o seu progresso e dificuldades
para realização de suas metas, além de informar se em seu grupo de trabalho há
algum motivo específico para o trabalho não estar evoluindo. Foi definido, ainda, que os
pequenos grupos de trabalho devem se comunicar entre si sobre os prazos com
antecedência, antes da reunião de autoavaliação e exposição ao grande Grupo, a fim
de tentar cumprir as metas estabelecidas antes dessa reunião extraordinária.

15. Pet Humaniza: A tutora Luísa informou que a professora Kátia, integrante da comissão
de extensão, retornou sobre o projeto questionando como a comunidade irá avaliar o
projeto, sendo ideal um instrumento avaliativo para os vídeos e folders. Logo, os
responsáveis pelo projeto irão montar um questionário e retornar para avaliação.



16. Matrícula: A Tutora Luísa solicitou para a comissão de assessoria informar quando
começa o período de matrícula, para solicitar a todos os petianos que enviem seu
histórico escolar e matrícula, com intuito de avaliar se os mesmos tiveram alguma
reprovação e se estão regulares na Instituição.

17. Seleção: A petiana Luana informou que hoje pela manhã ocorreu a reunião da
comissão da seleção de novos petianos, em que foi realizada a revisão do edital e
algumas coisas foram definidas.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Hanna/Luana/Jéssica/Carmen Eduarda

Encaminhamentos:  
● Odontologia do esporte – prazo
●  Desenvolvimento de petianos – retorno petianas Camila e Giovanna
●  CTE/Videoaulas – Contato com Gian

Registro Reunião Administrativa:


